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Meine Jugend verbrachte ich in der JuBla, beim Geräteturnen oder auf der Judomatte. Erst gegen Ende 
meiner Kantizeit begleitete ich ein paar aus der Parallelklasse ins Montagsklettern und dort hat es mir 
den Ärmel reingezogen. Nach einem ersten phänomenalen Hochtourenlager (trotz Dauerregen) begann 
ich im Winter mit meinen ersten Skitouren, ein paar Jahre später kam noch das Gleitschirmfliegen dazu. 
Ich liebe es, im heimischen Jura jede Ecke zu Fuss, mit den Ski und aus der Luft kennezulernen. Wenn 
ich nicht gerade z’Berg go, sitze bzw. stehe ich vor dem Computer und beschäftige mich mit dem 
Weiterentwickeln von Wettermodellen.  
 
Ich vertrete im Vorstand die Interessen von KiBe, JO und FaBe. Mit 28 Jahren bin ich die Jüngste im 
Vorstand, aber schon länger als viele andere mit dabei. Zu Beginn meiner Karriere als Jugendchefin 
war ich oft stille Zuhörerin bei den Vorstandssitzungen, über die Jahre konnte ich etwas in mein Amt 
hineinwachsen und diskutiere mittlerweile gerne mit, in welche Richtung sich der SAC Weissenstein 
weiterentwickeln wird. 
 
Neben einigen administrativen Aufgaben, ist es vor allem wichtig, dass ich einen guten Draht zu allen 
Leiter*innen und Teilnehmer*innen halte, damit wir ein reichhaltiges Programm anbieten können, 
welches die J&S-Anforderungen erfüllt. Ich bin selber bei vielen Aktivitäten der JO mit dabei. Die Art der 
Tour oder am Schluss auf einem Gipfel zu stehen ist für mich zweitrangig. Primär geniessse ich es, 
mich mit tollen Leuten auf kleine (und grosse) Abenteuer einzulassen, bei denen man am Morgen nie 
genau weiss, was man noch alles erleben wird. 
 


